

Revista Crítica Penal y Poder (Nueva Época),
2022, n° 23, “De géneros y cuestión criminal”
Observatorio del Sistema Penal y los Derechos Humanos
Universidad de Barcelona



Barcelona, 24 de noviembre de 2022

Durante la edición del presente número de la Revista Crítica Penal y Poder, aconteció el fallecimiento de Hebe de Bonafini. Incansable activista de DDHH en Argentina, cofundadora de la organización “Madres de Plaza de Mayo”, agrupación política que, inicialmente, luchó por la recuperación con vida de sus hijxs desaparecidxs, y luego, por políticas bajo el lema de “Memoria, Verdad y Justicia” ante lo acontecido en la última dictadura cívico, militar, eclesiástica y empresarial que tuvo lugar entre 1976 y 1983.

Reproducimos a continuación el comunicado emitido por la Asociación Madres de Plaza de Mayo:

Buenos aires, domingo 20 de noviembre de 2022

Hasta Siempre Hebe

La Asociación Madres de la Plaza de Mayo comunica que nuestra presidenta, Hebe de Bonafini, cambió de casa, como ella siempre dijo de sus compañeras que la precedieron en la partida.

Seguirá para siempre en la Plaza de Mayo.

¡Ni un paso atrás!

Asociación Madres de la Plaza de Mayo